

DAIGO

八代市立第五中学校
学校だより
令和6年9月12日
文責：校長



Dream (夢)・Advance (前進)・Innovation (創造)・Growth (成長)・Originality (自分らしさ)

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

体育大会練習開始 ～大会テーマの実現をめざして～

今週から体育大会の練習が本格的にスタートしました。体育委員長の松本くんを中心とした実行委員会で練習を引っ張ってくれています。今年度の生徒会のテーマは「勇敢～一人一人が未来を繋ぐ主人公～」です。一人一人の頑張りが体育大会の成功につながっていきます。自分自身の未来、五中の未来に向けて五中生みんなで素敵な体育大会を創り上げていきましょう。右の写真は男女別に分かれて練習する際にグラウンドから体育館に入る生徒がきれいに靴を並べている様子です。特別に指導がなくても当たり前なのが当たり前前にできる五中生の成長を感じます。



生活リズム ～栄養と休養をしっかりと～

先週は「四点固定運動」を実施しました。起床・就寝時間、メディア時間、朝食摂取、自分の目標は達成できたでしょうか。よりよい生活のリズムを保つことはとても重要です。食事による「栄養」、睡眠時間を確保して「休養」をしっかりとることが健康維持、そして日々の充実した活動につながります。来週は体育大会も控え、練習も続きます。まだまだ暑い日も続きそうです。四点固定運動の期間は終わりましたが、疲れをためないようによい生活リズムを保っていきましょう。



前期期末考査 ～自分自身を見つめ、次につなげる～

先週の4日(水)～6日(金)の三日間、前期の期末考査が行われました。1学期からの学習内容、夏休みの宿題等から出題されています。各教科から答案が返されてきていると思います。納得いくこと、反省すべきこと、それぞれあると思います。人は「間違い」や「失敗」から学びます。点数や解答内容だけでなく、これまでの取り組み方も含め、自分自身を見つめ、次に繋げていってください。自分を成長させるために。

避難訓練 ～前向きに生きる力・社会に貢献する力～

9月6日(金)は風水害に関する避難訓練を行いました。訓練後は担当の前田先生から高田校区の災害リスク(危険性)や適切な避難の方法などの話がありました。まずはリスクを知り、命を守ることが何より大切です。私からは自助・公助・共助について話をしました。避難訓練は「前向きに生きる力」「社会に貢献する力」を育むことにもなります。五中生には地域の一員として「共助」の意識を持っておいて欲しいと思います。



無言清掃 ～校舎と心を磨く～

9月12日(木)、朝の生徒集会で美化委員会から「無言清掃」について話がありました。無言清掃には心を育てるという目的があります。「汚れているところに気づく心」「周囲の人への思いやりの心」「校舎に感謝する心」、校舎だけでなく自分の心も磨いてください。



先週は数日かけて用務員の先生とグラウンドの整備を行いました。そんな中、「校長先生ありがとうございます！」と労いの言葉をかけてくれる生徒がたくさんいました。また、昼休みや放課後にグラウンドに出てきて、「校長先生、何かお手伝いしましょうか?」とってくれる生徒もいました。「気づく心」「思いやりの心」「感謝する心」が育っているなあと心がほっこりしました。こちらこそお気遣いを有り難う。

先週の朝、正門で生徒たちを迎えているとツクツクボウシの鳴き声が聞こえました。まだまだ日中は暑い日が続いていますが、朝夕は「少し」秋らしい風が吹き始めました。一日の中で気温の変化も大きくなる時期です。体調管理にはくれぐれも留意するようにしましょう。保護者の方々もお子様健やかに成長し、実りある学びが継続できますよう、よろしくお祈りします。

